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Организация крутого подъема социзлистического сель
ского хозяйства— кровное дело всех советских людей. 
Трудящиеся нашего города не пожалеют сил для того, 
чтобы оказать необходимую помощь сельскому хозяйст
ву а тем самым внести свой вклад в дело коммунис
тического строительства.

Цена 15 коп.

Кровное дело трудящихся 
города

С большим удовлетворением  
встретил советский н а р о д  
постановление сентябрьского  
Пленума ЦК КПСС „О мерах  
дальнейш его развития cw;bCKO 
re хозя й ств а  СССР* Э ю  пос
тановление является разверну
той программой борьбы  за  
дальнейш ее развити е социали
стического сельского хозя й ст
ва, за  обилие продовольствия  
для населения и сырья для 
легкой и пищ евой промыш лен
ности.

Б ор ьба  за  крутой подъем  
всех  отраслей зем леделия и 
ж и в отн ов одств а — важнейш ая  
общ енародная задача В ее  ус  
пеш ном разреш ении вм есте с 
труж еникам и к ол хозов , МТС и 
со в х о зо в  больш ую  роль долж  
ны сы грать работники про 
мышленности. Связанные н е
рушимыми братскими узами с 
крестьянством, советские р а 
бочие и интеллигенция рас 
сматриваю т задачи развития  
сельск ого хозяйства как свое  
бл и зк ое и родное дел о .

Именно так восприняли п о с
тановление сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС и трудящ иеся  
наш его города По призыву 
партии бол ее 50 работников  
предприятий и уч реж дени й  го 
рода, р ан ее работавших^ в сел ь
ском хозя й ст в е , выехали в кол
хозы  и МТС области , чтобы  
личным трудом принять уча  
стие в выполнении программы  
крутого подъем а сел ьск охозяй 
ственного производства в на
шей стране. В горком КПСС 
поступило ещ е 35 заявлений  
специ али стов сельск ого х о зя й 
ства, изъявивш их ж елание по
ехать  на постоянную  работу в 
МТС и колхозы .

Коллектив стрлйрайона, где 
начальником т. Кравченко, ак
тивно включился в строитель
ство машинно-тракторной стан
ции в соседнем  районе. С бол ь
шим трудовым подъемом кол 
лектив ремонтно механического  
зав ода  приступил к изготовле
нию металлоконструкций для 
теплично-парникового комбина
та.

Вм есте с  тем, как отмечалось  
на состоявш ем ся 28 октября  
пленум е горкома КПСС, вскры 
тые сентябрьским Пленумом  
ЦК КПСС и VII пленумом обко
ма партии недостатки в руковод
стве сельским хозяйством  име
ю т прямое отнош ение и к на
шей городской партийной орга
н изации . Многие хозяйствен  
вые руководители и партийные 
организации до  последнего вре
мени не уделяли внимания ра 
б о т е  подсобны х хозя й ств , не 
занимались по-настоящ ему ока
занием  помощи подшефным  
сельским районам и колхозам.

В с о в х о з а х  УРСа основного  
предприятия низка ур ож ай 
ность картофеля и овощных 
к у л ы у р , не удел яется  дол ж н о
го внимания увеличению  п ого
ловья и повышению продук 
тивности скота, создани ю проч  
ной кормовой базы  для живот  
новодства. Не принимаются ме 
ры к строительству типовых 
ж ивотноводческих помещений  
и м еханизации трудоем ких про

цессов, нарушаются агротехни
ческие сроки и не применяют 
ся передовы е приемы сева, по 
садки картсфеля и овощных 
культур, их уборки.

Руководители основного пред  
приятия и строительства не 
выполняют задание по ст р о
ительству теплично парниково
го комбината и сдаче его пер 
вой очереди в эксплуатацию  в 
нынешнем году. Только пое 
ле сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС была сдана проект
ная документация, а строи
тельство по сущ еству ещ е не 
начато.

Важнейш ей задачей город
ской партийной организации  
я вл яется  ок азан и е пгмощи в 
улучшении работы МТС и кол
хозов, укрепление их квалифи
цированными налрами. В ответ  
на призыв партии м ногие сп е
циалисты сельского хозяйства, 
работавш ие на предприятиях  
и учреж дени ях города, п о ех а 
ли на постоянную  работу в 
МТС и колхозы . Но это  только 
начало большого дела. Долг 
партийных организаций —раз 
вернуть широкую разъ ясни
тельную  р а б о т у  среди специ а
листов сельского хозяйства, 
направить на работу в д е р е в 
ню не м енее 360 трактористов, 
комбайнеров, техников, и н ж е
неров и агрономов, в том чис
ле 160 коммунистов.

Пленум горкома обязал  пар
тийные комитеты строительст
ва и основного предприятия  
организовать ш ефство промь ш 
ленных предприятий города 
над колхозами двух соседних  
сельских районов. В связи с 
этим необходим о раскрепить  
за  предприятиями, строитель  
ными и монтажными ор ган и за
циями колхозы указанны х рай 
оно», для оказания им помощи 
в строительстве ж ивотновод
ческих помещений, тепличного 
и парникового хозяйства, в р е 
монте машин и сел ьхозинвен- 
таря.

П рофсою зны е и комсомоль
ские организации города, от
дел культуры горисполкома и 
городское отделение В сесою з  
ного общ ества по распростра
нению политических и науч 
ных знаний могут и должны  
оказать значительную  помощь 
подшефным районам в улучш е
нии культурно просветитель  
ной работы и лекционной про 
паганды.

Руководителям основного  
предприятия и строительства  
надо принять все меры, что
бы до конца текущ его года з а 
вершить строительство первой 
очереди теплично парникового  
комбината. Важнейш ей задачей  
УРСа является реш ительное  
улучш ение работы со в х о зо в .

О рганизация крутого п<>дъ 
ема социалистического сель  
ского хозя й ства—кровное дело  
всех советских людей. Трудя  
щ иеся нашего города не п ож а
лею т сил для того, чтобы ока 
зать  необходим ую  помощь 
сельскому хозя й ству  и тем са
мым внести новый вклад в де  
ло коммунистического стро  
ительства.

Трудовой день нашего города
Повысим культуру 

торговли
И. В. Сталин в своем ге 

ниальном труде «Экономя 
ческие проблемы социализ
ма в СССР" обосновал, что 
основным, высшим законом 
социализма является забота 
о максимальном удовлет
ворении постоянно расту
щих материальных и куль
турных потребностей насе
ления. Всей своей полити
кой и деятельностью Ком
мунистическая партия и 
правительство подтвержда
ют действие этого закона.

Одним из проявлений з а 
боты партии и правительст
ва о благе народа является 
постановление „О дальней 
шем развитии советской 
торговли". Эго постановле
ние поднимает советскую 
торговлю на новую, небы
валую высоту.

Я обязуюсь все свои си
лы и знания приложить к 
тому, чтобы обеспечить 
своевременную доставку 
овощей и культурное о б 
служивание покупателей.

П. ОСИПОВ, 
зав. овощным магазином № 34.

ПО ЛУЧЕНЫ  НОВЫЕ АВТО БУСЫ
Городская автотранспорт

ная контора получила два 
новых автобуса ЗИС-155, 
которые начали курсиро
вать по маршруту Соцго- 
род—Майск.

Машины вручены луч
шим шоферам т. Данилову 
и М анжуле. Получив авто
бусы, водители обязались

добиться на них по 200.000 
километров пробега без 
капитального ремонта, сэ
кономить бензина 3 про 
пента к норме, увеличить 
пробег автопокрышек до 
40,000 километров.

ТУМИЛОВИЧ, 
начальник АТК*

В ответ на постановление  
Совета М инистров и ЦК 
КПСС „О мерах дальнейш е  
го развития советской т о р 
говли" трудящ иеся города  
удваиваю т усилия в труде. 
Работники торговли берут  
обя зател ь ств а по дальней  
шему улучш ению  обслуж и  
вания покупателей.

= = :  Н* Я ________ _

У работников 
столовой № 10

С чувством горячей лю б
ви и благодарности к род
ной Коммунистической пар 
тии и Советскому прави- ■ 
тельству восприняли работ
ники столовой № 10 поста
новление Совета Министров 
Союза ССР и Централь
ного Комитета КПСС „О 
мерах дальнейшего разви
тия советской торговли". 
Эго постановление ещ е раз 
подтверждает единство и 
неразрывность интересов 
партии, правительства и 
народа в нашей стране. 
Оно является новым прояв
лением заботы партии и 
правительства о благе на
рода.

В ответ на эту заботу 
коллектив с т о л о в о й  
решил улучшить культуру 
обслуживания клиентов. 
Отличные работники столо
вой старейший повар пер
вой руки Елизавета Зиновь
евна Березняк, истопник 
Андрей Иванович Зубов, 
корнечистка Шарыпова Н а
дежда, официантки Иван
ченко Прасковья и Кабано
ва Надежда личным приме
ром увлекают весь коллек
тив столовой на культур
ное обслуживание клиен
тов, вкусное приготовление 
пищи, добросовестное от
ношение к своим обязан
ностям.

Е. МАЦУКОВА,

Соревнование 
монтажников

Приближается праздник 
Великого Октября. И чем 
меньше дней остается до 
знаменательной даты в ж из
ни нашей страны, тем упор
нее трудятся на пусковых 
объектах основного пред
приятия строители, монтаж
ники, эксплуатационники.

Высокие социалистичес
кие обязательства в честь 
36-й годовщины Октября 
приняли на себя монтажни
ки участка, где исполняет 
обязанности начальника тов. 
Черненко (монтажное уп
равление №1 ) .  Здесь каж 
дый монтажник и бригада 
имеют конкретные социа
листические обязательства 
по быстрейшему оконча
нию работ на пусковых 
объектах и борются за их 
выполнение.

Многие монтажники свои 
обязательства уж е выпол
нили. Особенно хорошо 
потрудились бригады, ру
ководимые тт. Кузорой, 
Збраиловым, Голубем и 
Шкатовым. Они своевре
менно произвели заверш а
ющие работы на пусковых 
объектах, где начальником 
тов. Лымарь. Свои дневные 
задания бригады перекры
ли в полтора раза.

Успешно ведет испытание 
гидрозатворов и другие ра
боты на объекте, где на
чальником тов. Коваленко, 
бригада, возглавляемая тов. 
Ск шенко.

С ежедневным перевы
полнением норм выработки 
трудились и трудятся брига
ды монтажников тт. Сиден- 
кова и Музыки. Им пору
чено вести монтаж обору
дования на пусковых об ъ
ектах, где начальником тов. 
Демин.

Отлично потрудились в 
октябре газосварщик тов. 
Кирильчук, электросварщи
ки тт. Григорьев и Долгих, 
газорезчики т. Глуш- 
ков. Производительность 
труда каждого из этих ра
бочих составила 150 — 200 
и более процентов при х о 
рошем качестве работ.

Н. ЛЕВЕНТУЕВ.

Осваивают выпуск 
продукции

Коллектив цеха, где на
чальником тов. Шикторов 
(производство тов. Бжезин- 
ского) в честь 36-ой годов
щины Великой О ктябрь
ской социалистической ре
волюции взял на себя 
обяза 1ельство выдать про
дукцию установленного к а 
чества к 7 ноября. Свое 
обязательство эксплуата
ционники выполняют, В 
цехе с каждым днем все 
шире развертываются пуско
наладочные работы.

В настоящее время кол
лектив приступил к про
ведению наиболее ответ
ственного этапа на пути 
ввода цеха в эксплуата
цию—к пусконаладочным 
работам на основном обо
рудовании на технологи
ческом сырье. Быстро ус
траняя обнаруживаемые 
при этом недоделки, кол
лектив настойчиво борется 
за соблюдение и строгое 
выдерживание графика 
пуска оборудования

В проведении пускона
ладочных работ, большую 
помощь оказывает коллек
тив цеха, где начальником 
тов. Зырянов (производ
ство т. Победоносцева). 
Работники этого цеха обес
печивают поставку техно-, 
логического сырья, крайне 
нужного для проведения 
пусконаладочных работ.

Б. КИРИЛЛОВ.

Детали лежат 
на складе

Коллектив ремонтно-ме- 
ханяческого завода взял на 
себя социалистические обя
зательства в октябре изго
товить и выдать в монтаж 
все детали по так называ* 
емой хвостовой ведомости. 
Свои обязательства ремонт
ники выполняют.

Однако на складе ре
монтно-механического за 
вода сейчас скопилось не
мало деталей, которые мон
тажники не получают и, ви
димо, не желают получать.

Так, например, по графи
ку в октябре монтажная 
контора № 2 (начальник 
т. Кушнир) должна была 
получить для объекта 
122-137 96 позиций. Заво
дом подготовлено 56, но из 
них монтажники Получили 
только 6,

Такое же положение с 
получением деталей допус
кается и монтажной конто
рой № 8 (начальник т.Бой- 
ко).

А. ПАЛЬНИКОВ, 
инж енер отдела т ехн и ч еск о
го контроля ремонтно-меха« 

нического завода,



ВСЕ СИЛЫ— НА ПРАКТИЧЕСКОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАЧ 
ПОСТАВЛЕННЫХ ПЛЕНУМОМ ЦК КПСС!

2 8  о к т я б р я ,  в а к т о в о м  з а л е  т е х н и к у м а  с о 
с т о я л с я  X V  п л е н у м  го р о д с к о го  к о м и т е т а  К П С С  
с у ч а с т и е м  п а р т и й н о г о  а к т и в а .

П л е н у м  з а с л у ш а л  и обсушил д о к л а д  п ер во го  
с е к р е т а р я  г о р к о м а  К П СС „Об и т о г а х  с е н т я б р ь 
ск о го  п л е н у м а  Ц К  Е П С С  и TI1 п л е н у м а  о б к о м а  
КПСС".

В  п р е н и я х  п о  э т о м у  в о п р о с у  п р и м я л и  у ч а 
с т и е  д и р е к т о р  р е м о н т н о - м е х а н и ч е с к о ю  повода  
т . Ш т ы р л г т ,  п р е д с е д а т е л ь  о б к о м а  п р о ф с о ю за  
т. Ш п а г и н ,  с е к р е т а р ь  п а р т к о м а ,  т . Н авит  р о в ,  р е 
д а к т о р  г а з е т ы  „ З н а м я  к о м м у н и з м а "  т .Б о га т ы р е в ,  
у ч и т е л ь н и ц а  т . К у л а г и н а ,  п р е д с е д а т е л ь  горсове
т а  тов. Г у л ь к о в и ч ,  с е к р е т а р ъ  п а р т о р г а н и з а ц и и  
т  О п у п е в , д и р е к т о р  У Р С а  т .  Т о к а р е в , а  т а к ж е  
т т .  Б у р д а к о в  и  Л а т ы ш е в .

Н и ж е  п у б л и к у ю т с я  м а т е р и а л ы  п л е н у м а .

Боевая задача парторганизации города
(И з д о к лада  сек р ет а р я  Г К  КПСС)

Дальнейший подъем сель
ского хозяйства СС СР—не- 
отложног дело всей партии, 
всего народа. Партийные, 
советские к общественные 
организации нашего города 
не могут стоять в стороне 
от этого всенародного д е 
ла. Задача партийных орга
низаций города состоит 
прежде всего в том, чтобы 
каждый коммунист и ком
сомолец, каждый руково
дитель и все трудящиеся 
города глубоко изучили 
постановление сентябрьско
го Пленума ЦК КПСС, оп
ределили свою роль в реа
лизации этого историческо
го документа нашей партии.

Долг городской партий
ной организации—для укре
пления сельских партий
ных организаций послать 
на постоянную работу в 
колхозы и МТС не менее 
160 коммунистов. Н еобхо
димо направить на работу 
в село значительную груп
пу специалистов. Руково
дители должны поощрять 
благородные стремления спе 
циалистов и механизаторов, 
изъявляющих желание 
поехать на работу в село.

Коллективы предприятий 
и учреждений города б е 
рут шефство над колхоза

ми нашей области. Эго 
шефство должно проявить
ся в оказании помощи кол
хозам в строительстве ж и
вотноводческих помещений, 
теплиц, в культурно быто
вом строительстве, в ока
зании помощи транспортом.

Большие задачи стоят 
перед управлением рабоче
го снабжения. В совхозах 
УРСа низка урожайность 
картофеля, мало уделяется 
внимания увеличению пого 
ловья и продуктивности ско 
та, созданию прочной кор 
новой базы для животно 
водства. Не решены воп 
росы направления хозяй 
ства совхозов, внутрихо 
зяйственного землеустрой 
ства, введения соответст 
вующих севооборотов.

Управлением основного 
предприятия и строитель-' 
ства не выполняется зада
ние по строительству теп
лично-парникового ком
бината и сдаче его первой 
очереди в эксплуатацию в 
нынешнем году.

В заключение тов. Беля
ков подробно охарактери
зовал задачи городской 
партийной организации по 
практическому выполнению 
постановления сентябрьско
го Пленума ЦК КПСС,

Еду на работу в родную МТС
ЯГз в ы с т у п л е н и я  т . Л а т ы ш е в а —вам . н а ч а л ь н и к а  

т р а н с п о р т н о г о  ц е х а  Р М З )

В сельском хозяйстве я 
работал с 1930 по 1951 год, 
из них ряд л ет— в МТС. 
Ознакомившись с постанов
лением ЦК КПСС „О мерах 
подъема сельского хозяй
ства” я твердо решил вер 

нуться на работу в МТС, 
чтобы личным трудом уча
ствовать в выполнении на
меченных паргией^и прави
тельством мероприятий по 
дальнейшему подъему сель
ского хозяйства.

ПОМОЖЕМ ДЕРЕВНЕ 
В ПОДЪЕМЕ 

КУЛЬТУРЫ
(И з  в ы с т у п л е н и я  т. 

К у л а г и н о й — у ч и т е л ь н и ц ы )

Историческое постанов
ление о мерах дальнейшего 
развития- сельского хозяй
ства ставит серьезные за
дачи перед городской ин
теллигенцией. Мы должны 
помочь деревне в ее куль
турном росте.

Коллектив учителей го 
рода проводит сейчас боль
шую работу по сбору книг 
для пополнения сельских 
библиотек. Собрано уж е 
много художественной, по
литической, научно-попу
лярной литературы.

Учителя города берут 
шефство н а д  сельскими 
школами и обязуются
оказать им методическую и 
практическую помощь, си
стематически обмениваться 
опытом с сельскими учи
телями.

РАБОТАТЬ СРЕДИ 
СПЕЦИАЛИСТОВ 

СЕЛЬСКОГО 
ХОЗЯЙСТВА

(И з  в ы с т у п л е н и я  
т . К а в т а р о в а —с е к р е т а р я  

п а р т к о м а  с т р о и т е л ь с т в а )

Нашему городу предстоит 
направить для работы в 
колхозы и МТС 360 спе
циалистов, в том числе 160 
коммунистов.

Эго возлагает на наши 
партийные организации от
ветственную задачу по ве 
дению широкой разъясни
тельной работы среди быв
ших работников сельского 
хозяйства. В таком важном 
деле нельзя надеяться на 
самотёк.

Большая разъяснительная 
работа проведена парторга
низацией конторы строймеха- 
низации (секретарь партбю 
ро т.Портнов). 3 9 тракторис
тов и механиков направлены 
уж е оттуда в колхозы и 
машинно-тракторные стан 
ции.

В с е  парторганизации 
должны усилит^ разъясни
тельную работу, подбирать 
для посылки в сельское 
хозяйство достойных людей 
из числа коммунистов, ком 
сомольцев, беспартийны* 
специалистов.

С честью выполним заказы для 
тепличного хозяйства 7

(И з  в ы с т у п л е н и я  т  Ш т ы р л и н а —д и р е к т о р а  
р е м о н т н о - м е х а н и ч е с к о г о  за в о д а )

Коммунистическая партия 
и Советское правительство 
неустанно заботятся о мак
симальном удовлетворений 
непрерывно растущих ма
териальных и культурных 
потребностей народа.

Постановление Пленума 
еще и ещ е раз свидетель
ствует о том, что забота о 
благе советского народа 
является высшим законом 
нашей партии.

На долю коллектива ре
монтно-механического заво
да выаала почетная и от
ветственная задача—внести 
свою лепту по практиче
скому претворению в жизнь 
решений сентябри кого П ле
нума ЦК КПСС. Нам пору
чено изготовить и смонти
ровать колонны и фермы 
перекрытия для теплиц на
шего УРСа. З а  эту ответ
ственную и почетную рабо
ту мы взялись с большим 
желанием. Особенно по- 
боевому в строительство 
теплиц включились комму
нисты и комсомольцы, уже 
сейчас созданы бригады. 
Монтажом колонн и ферм

будет руководить началь
ник цеха коммунист лов. 
Клейн, сооружением сан
техники — коммунисты тт. 
Пелехов, Груздев. Бригаду 
котельщиков в о з г л а в и т  
опытный котельщик т. К у
лагин. Комсомольско-моло
дежной бригадой будет ру
ководить комсомолец Кон
стантин Кузнецов.

М ежду бригадами орга
низовано социалистическое 
соревнование за досрочное 
завершение работ на каж 
дом участке.

Коллектив ремонтно-ме
ханического завода взял на 
себя обязательство изгото
вить для первой очереди 
тепличного хозяйства все 
изделияу металлоконструк
ции и смонтировать их на 
месте не позднее 20 декаб
ря 1953 года,

В части монтажных ра
бот мы будем связаны с 
работой 4-го строительного 
района, поэтому наш кол
лектив вызывает на социа
листическое соревнование 
строителей 4-го района.

Больше внимания индивидуальному 
огородничеству и садоводству

(И з  в ы с т у п л е н и я  т .  Ш п а г и н а —п р е д с е д а т е л я  
о б к о м а  со ю за )

Постановление сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС 
проникнуто заботой о бла
госостоянии советских лю
дей. В ответ на это поста
новление трудящиеся еще 
шире развернули предок
тябрьское социалистическое 
соревнование и добиваются 
новых успехов в труде.

В деле улучшения благо
состояния населения города 
многое могут сделать мест
ные организации. В 1952
году, например, более 3 
тысяч трудящихся посади
ли 450 га картофеля, убрав 
со своих участков высокий 
урожай. В нынешнем году 
заявки на участки под ин
дивидуальные огороды со
ставили более 500 гектаров, 
но выделили нам лишь пя
тую часть этой площади. 
Резко сократилось индиви

дуальное огородничество, 
что усложнило снабжение 
населения города картофе
лем. Уже сейчас гориспол
кому необходимо серьезно 
побеспокоиться о выделе
нии земли под огороды на 
1954 год.

Больше заботы следует 
проявить и о приусадебных 
участках индивидуальных 
застройщиков. Многие тру
дящиеся города строят соб
ственные дома. Надо, что
бы каждый из них получил 
возможность посадить не
сколько фруктовых деревь
ев, ягодник. Необходимо 
такж е предоставить возмож
ность домовладельцам при
обрести (Посадочный мате
риал для индивидуального 
садоводства, всерьез за
няться организацией об
щества садоводов.

СЕЛЬСКОМ У Х О З Я Й С Т В У -н о в е й ш у ю  т е х н и к у

На снимках:
Слева — культиватор Ц | 

растениепитатель ово- \
щей КРН —2,8 к тракто- *

Справа — станок для 
торфоперегнойных гор
шочков.
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Производственно-хозяйственный актив 
по вопросам себестоимости

Когда нет борьбы за рентабельную
работу предприятий

22 октября в клубе 
„Строитель” состоялось со
брание производственного и 
хозяйственного актива стро
ительства. С докладом „Об 
итогах хозяйственно-финан
совой деятельности за 9 
месяцев и мерах сниже
ния себестоимости работ" 
выступил начальник стро
ительства.

Докладчик отметил, что 
строители и монтажники 
не только не выполнили в 
срок п о с т а н о в л е н и е  
от 30 апреля, не только 
проваливают план по 
строительству жилья и 
культурно-бытовых объек
тов, но и допустили мил
лионы рублей убытков.

Главными причинами

При учебном комбинате 
строительства проведено 
совещание инженеров по 
технической учебе. Доклад 
„О состоянии технической 
учебы на строительстве" 
сделал начальник учебного 
комбината тов, М алахов
ский.

Выступившие в прениях 
товарищи отметили имею
щиеся недостатки в деле 
организации технической

убыточной работы доклад
чик назвал многочисленные 
случаи брака, высокую се
бестоимость изделий под
собных предприятий, боль
шой процент рабочих,не вы
полняющих производствен
ные нормы, плохое исполь
зование механизмов.

В прениях по докладу 
выступили главный инж е
нер подсобных предприятий 
тов. Ма'риненко, замести
тель начальника финотдела 
управления тов. Чернов, 
начальник 3-го района тов, 
Батраков, главный инженер 
4-го района тов. Запруд- 
ский, секретарь парткома 
тов. Кавтаров и другие.

Собрание приняло соот
ветствующее решение.

И. НАУМОВ.

учебы и поделились опы 
том своей работы.

Собравшиеся такж е про
слушали доклад старшего 
инженера учебного комби
ната тов. Рыжакова на те 
му: „Организация и мето
дика проведения теорети
ческих и практических з а 
нятий в системе массового 
профессионально - техниче
ского обучения*.

Строительство объектов на 
промышленной площадке, сдача 
IX в эксплуатацию и под пуско 
чаладочные работы идёт неудов
летворительно. Сорвано выполне 
иие постановления от 30 апреля. 
За 9 месяцев годовой план стро 
ительно-монтяжных работ выпол 
пен лишь на 64 процента. Оста 
лись не введёнными в эксплуа
тацию и не сданными под пуско
наладочные работы десятки объ
ектов. Лишь сейчас в сравни 
тельно широких масштабах при 
ступлено к пусконалааочным ра 
ботам но заводам тт. Бжезинско 
го и Победоносцева Убытки стро 
ительства измеряются многими 
миллионами рублей.

В создавшемся положении по
винны многие коллективы Велика 
вина и коллектива главной кон. 
торы производственных предпри
ятий строительства, которым ру
ководят тт. Тарасов и Маринек 
ко.

Убытки в этой конторе за 9 
месяцев с о с т а в и л и  около 
десятка миллионов рублей. Про
изводственный план систематиче
ски не выполняется. Сентябрь
ский план реализован только на 
75 процентов. При этом сорвано 
выполнение заданий по выпуску 
таких важнейших видов строи
тельных материалов, как известь, 
грчвийно-оесчаная смесь, сбор 
ный железобетон, пиломатериалы 
и, особенно, кирпич. Не лучше 
положение и в октябре.

Такое отставание основных 
предприятий конторы тяжело 
сказалось на выполнении плана 
строительно-монтажных работ в 
целом по строительству.

В чём же корень бед? Прежде 
всего в плохой организации р а
боты предприятий. К примеру, 
деревообрабатывающий комбинат, 
где начальником т. Иванов, не 
выполняет заказов строительного 
района т. Черняева на столярные 
изтелия. В то же время столяр
ный цех без конца простаивает 
из-за отсутствия пиломатериалов. 
Сушильные камеры используют 
ся тут едва на 40—50 процентов 
своей мощности.

На деревообрабатывающем коч 
бинате, которым руководит т. Си 
дорук, при достаточном количе
стве рабочей силы, механизмов и 
сырья, выполнение плана нахо 
днгся на уровне 50 процентов 

На кирпичных заводах нару
шаются элементарные технологи
ческие правила по производству 
кирпича. На Лисихинском заводе 
механизмы простаивают и рабо 
тают на износ, так как текущий 
и плановый ремонт их не прово
дится Пониженная марочкость и 
сортность кирпича, вырабатывае
мого Лисихинским заводом, яв
ляется результатом нарушения

технологического режима.
Свыше полумиллиона рублей 

убытка дала контора, где началь 
ником т Мзменко, только потому, 
что там дела ведутся бесхознйст 
венно и допускается большой брак.

Казалось бы, выпуск доброка 
чрстеенной извести не такое уж 
сложите дело. Технология обжи
га известняка изучена всесторон 
не. Однако на заводах главной 
конторы производственных пред
приятий перед загрузкой извест
няка в печи сырье не сортирует
ся. В печь загружаются большие 
глыбы. Естественно, что они не 
могут быть обожжены.

Начальник главной конторы т 
Тарасов и главный инженер т. 
Мариненко также, как и инже
нерно технические работники 
конторы, не занимаются по-на
стоящему организацией произ
водства, не изучают экономиче
ских показателей.

Результаты хозяйственной дея
тельности не рассматриваются на 
производственных совещаниях. 
Актив к этой работе не привле
кается. До цехов не доводятся 
разработанные задания по сниже
нию себестоимости продукции. 
Составленные организационно
технические мероприятия не обе
спечивают ликвидации убыточно
сти предприятий. Организация 
планирования себестоимости про
дукции подсобных предприятий в 
главной конторе поставлена не
удовлетворительно.

Следугет сказать, что в расчё 
ты плановых цен, даже утверж
дённых в нынешнем году, зало
жены завышенные нормы расхо
да сырья, топлива, электроэнер
гии. Произошло это по той при* 
чине, что расчёты основывались 
на устаревших технологических 
картах, не обновлявшихся не
сколько лет.

Но и этого мало. Расход топ
лива, сырья, энергии не уклады
вается даже в эти завышенные 
нормы.

Освоение производства сухой 
штукатурки началось ещё в 1952 
году, а утверждённой плановой 
калькуляции до сих пор нет. В 
отчёте главной конторы принята 
плановая калькуляция в сумме 7 
руб. 90 кол, за 1 квадратный 
метр. В первом квартале текуще
го года была выпущена сухая 
штукатурка, квадратный метр ли
ста, которой обошёлся фактиче
ски в 12 рублей 40 коп.

При эгоч почти вся выпущен
ная штукатурка ни*кого качест
ва. Организация производства её 
неудовлетворительна. Только на 
сухой штукатурке главная конто
ра перерасходовала 378 тысяч 
рублей.

На кирпичном заводе, где на-
Д М Я В — I * .I/LL

чальником т. Быканов, убытки 
превысили 2,5 миллиона рублей, 
главным образом из-за низкой 
марочности и сортности кирпича, 
а также высокой себестоимости 
вырабатываемой электроэнергии.

Суровый счёт следует предъя
вить тт. Тарасову и" Мариненко, 
Они не ведут борьбы за сниже
ние брака. Как правило, винов
ники нарушения технологическо
го режима и связанного с этим 
брака остаются безнаказанными. 
Они не несут материальной от
ветственное! и за брак. Даже в 
тех редких случаях, когда издаёт
ся приказ о взыскании за брак, 
выполнение этого приказа не 
проверяется.

Тт. Тарасов и Мчриненко не бо
рются за рентабельность пред
приятий конторы.

В тесной связи с этим стоит 
воприс и о подборе кадров. О 
какой рентабельности прелприя- 
тий, о хозрасчете можно гово
рить всерьез, если здесь на боль
шинстве заводов нет специалис
тов. Главными инженерами ра
ботают люди с низшим образова
нием, или же ветеринары, агро
номы и г, п. Отдел кадров уп
равления не занимается по-насто- 
ящему укомплектованием специа
листами заводов конторы. А тт. 
Тарасов и Мариненко тоже палец 
о палец не ударят для того, что
бы найти специалистов и поста
вить во главе заводов знающих 
людей.

Но дело не только в специа
листах. Как и все конторы, рай^ 
оны, участки строительства, глав
ная контора производственных 
предприятий также испытывает 
недостаток рабочей силы. Но как 
используется имеющаяся?

На выкатке леса в деревообра
батывающем комбинате, где на
чальником т. Иванов, было за
нято свыше 50 ) рабочих. К сере
дине октября они выкатили око
ло 144 тысяч кубических метров 
леса. А на соседнем лесозаводе 
за такое же время было выката
но примерно одинаковое, количе
ство круглого леса силами 80 че
ловек. Однако тт. -Тарасов и 
Мариненко, а вместе с ними и 
т Иванов, не удосужились пере
нять хороший опыт соседа, кото
рый на протяжении ряда лет вы 
катывает лес со значительно мень* 
щщии затратами, очевидно, считая 
зазорным поучиться у коллекти
ва, принадлежащего другому ве
домству.

Для того, чтобы покончить с 
убытками, добиться рентабельно 
сти, нужна коренная перестройка 
работы главной конторы подсоб
ных предприятий строительства.

В. ВАСИЛЬЕВ.

Совещание по технической учебе

КОММУНИСТЫ ОБСУЖДАЮТ РАБОТУ 
МОНТАЖНОГО ТРЕСТА

На днях состоялось пар
тийное собрание парторга
низации монтажного треста, 
где управляющим т. Сазо
нов. Собрание заслушало и 
обсудило доклад т. Сазо
нова «О ходе выполнения 
постановления бюро обко 
ыа КПСС „О неудовлет
ворительном выполнении 
трестом задания правитель
ства по n v c K y  основного 
предприятия*.

Докладчик отметил, что 
за последние два месяца, 
прошедшие после принятия 
обкомом партии решения о 
деятельности треста, его 
коллективы и, в частности, 
коллективы монтажных уп
равлений, где начальника
ми тт. Неженпев и Бейлин, 
проделали некоторую рабо
ту по выоолнению задания 
партии и правительства. 
Монтажные участки, ?де 
начальниками тт. Кольчик, 
Орлов, Глотов, Богданов и

другие, завершили монтаж 
многих пусковых цехов и 
объектов на заводах, где 
директорами тт. Бжез^н- 
ский и Победоносцев. Н е
которые из этих дехов уж е 
пушены в эксплуатацию.

Вместе с тем т. Сазонов 
признал, что в целом по
становление бюро обкома 
партии трестом выполняет
ся неудовлетворительна. 
Сорваны сроки завершения 
монтажа многих первооче
редных объектов.

Выступившие в прениях 
коммунисты вскрыли серь
езные недостатки s  работе 
руководства и партийной 
организации треста по вы
полнению задания партии и 
правительства, указали на 
причины отставания монта
жа ряда важнейших объек
тов, наметили мероприятия 
ио решительному улучш е
нию деятельности треста и 
монтажных управлений.

— Доклад т. Сазонова,— 
заявил в своем выступле
нии т. Неженцев, — был 
недостаточно самокритич

н ы м , Д(жладчик почти ни 
чего не сказал о работе 
аппарата треста, а об этом 
надо было сказать, ибо в 
его деятельности имеются 
серьезные недостатки. О т
делы треста далеки от 
жизни промышленной пло
щадки, от жизни монтаж
ных управлений и зачастую 
не реагируют на их запро
сы. Работники треста 
явно безразличны к тому, 
что в нашем управлении 
несколько дней нет карбида, 
из-за чего срываются работы 
на важнейших пусковых 
объектах. Таких случаев 
можно привести немало,

О кабинетном стиле ра
боты руководителей ряда 
отделов, серьезных упуще 
ниях руководства треста

ник планового отдела тре
ста т. Краснощеков, глав
ный бухгалтер т, Дорогин 
и начальник снабжения т. 
Боксер не бывают в управ
лениях и на участках, глу
хи к их нуждам. Этим, в 
частности, объясняется за 
пущенность учёта матери
альных ценностей в управ
лениях, серьезные недостат
ки в планировании их работы.

Тов. Дорогин не прини
мает мер к упорядочению 
выдачи монтажникам зар
платы. Зарплата за август 
коллективу монтажного уп
равления № 3 была выдана 
только 30 сентября, а за 
сентябрь, до 23 октября 
еще не выдавалась.

На собрании указыва
лось, что руководители тре
ста и управлений все еще 
не уделяют должного вни
мания рентабельности, сни
жению себестоимости мон
тажных работ. До сих пор 
допускается небрежное хра
нение материалов и бесхо
зяйственное их расходоаа-

правление которого расхо
дуется много средств. Все 
эго, а такж е неудовлетво
рительная организация тру
да монтажников на многих 
участках, вызывает боль
шие убытки.

— Следует отметить, —■ 
сказал на собрании т. Б у 
дарин,—что массово-поли
тическая работа на участ» 
ках запущена, производст
венных совещаний ни на 
участках, ни в управлени
ях не бывает. Неудовлет
ворительно работает рабоч
ком и его председатель т. 
Паклин, которые формаль
но руководят социалисти
ческим соревнованием, пло
хо заботятся об удовлетво
рении культурно-бытовых 
нужд монтажников,

На собрании выступили 
такж е тт. Хайдуков, Бели
ков, Тагильцев, Гнилицкая 
и секретарь горкома КПСС 
т. Карпов, По обсужденно
му вопросу собрание при
няло развернутое реш е
ние.

М. СОВЕНКО.

в деле подбора руководя 
щих кадров говорили в 
своих выступлениях тт. Ор 
лов и Конусенко. Началь-1 ние, брак в работе, на вс-
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Письма в р е д а к цию
Лучшие пионервожатыеБЛАГОДАРЮ ЗА ЗАБОТУ И ВНИМАНИЕ

Я поступил в больницу в Ч еловека возможна 
Заве-тяжелом состоянии 

дующая отделением врач 
т. Ниренберчик, медсестра 
т. М альцева и няня т. Гиль 
приложили все знания и 
уменье, чтобы восстановить 
мое здоровье. Я был окру
жен материнской заботой.

Такая забота о здоровье

только 
в нашей стране.

Теперь я снова возвра
щен к полезному труду. Вы
ражаю свою сердечную бла
годарность медицинским ра
ботникам тт. Ниренберчик, 
Мальцевой и Гиль.

п. РОМАНЦЕВ, 
прораб ОТК (м онтаж ное у п 

равление т. Тагильцева),

Когда сдадут детсад?
С самой весны матери, 

работающие на ТЭЦ, ожи
дают, когда откроется дет
сад в 61 квартале, предна
значенный для их детей. 
Все сроки истекли, а 
коллектив т. Черняева не 
подготовил помещение к 
сдаче.

Давно уж е укомплекто
ван штат детсада, подго- 

оборудование и 
Чгобы ускорить 
детсада, дирек-

товлено
инвентарь
открытие

цией ТЭЦ в помощь строи
телям были выделены рабо 
чие.

На днях детсад, наконец, 
был предъявлен к сдаче 
Однако государственная ко
миссия не могла принять 
его из за ряда недоделок, 
устранить которые строите
ли не спешат.

ЯНКЕВИЧ, зав детсадом.
ТИХОНОВА, ПОПОВА, 

ЛЕБЕДЕВА, КУЗНЕЦОВА— 
воспитатели.

этого года мы 
в новые кварти- 

11, 20-го квар

А радио молчит...
В июне 

вселились 
ры дома № 
тала.

Квартиры не были радио
фицированы, и жильцы об 
ратились в радиоузел с 
просьбой устранить этот 
недостаток. Вскоре внутри

квартала были установле
ны столбы и сделана на
ружная проводка. На том 
радиофикация и была за
кончена. С тех пор сколь
ко мы ни обращались в ра
диоузел, ничего для завер
шения работ не сделано. 
Репродукторы молчат.

КУЛЬЧИЦКИЙ.

Комсомолки Ася Адамо
вич, Валя Безруких и Нина 
Голованова сами изъявили 
желание стать отрядными 
вожатыми у пионеров млад
ших классов. С первых же 
дней учебного года они с 
большим старанием ведут 
работу в пионерских отря
дах.

С пионерами 4-го класса за 
нимается вожатая Валя Б ез
руких. Пионеры ее отряда 
помогают учителю добиться 
хорошей успеваемости в 
классе, проводят интересные 
и полезные мероприятия. 
Был у ребят такой случай: 
пионеры Валерий Бибиков 
и Николай Блаж ко плохо 
учились, нарушали дисцип
лину, без разрешения ухо 
дили с уроков и с пионер
ских сборов. Пионерская 
организация совместно с 
классным руководителем

К ино „Анна пролетаркат
Прага, 1918 год. н о  улицам го

рода, робко озираясь по сторо
нам, идет бедно одетая девушка. 
Все ей здесь непривычно: и ка
менные громады домов и шум 
уличного транспорта Простая за 
битая крестьянка чувствует себя 
чужой в этом большом городе.

Так начинается новый чехосло
вацкий художественный фильм 
„Анна пролетарка”.

Фильм поставлен по одноимен
ному роману известного чешско 
го писателя Ивана Ольбрахта В 
основе его сюжета лежит исто
рия молодой крестьянки Анны и 
рабочего—литейщика Тоника.

Приехав в город, Анна вначале 
всего боится. Она полна недове
рия к незнакомым людям. Убели 
тельно передает артистка М. То- 
машова переживания Анны, ее 
взаимоотношения с Тоником (ар 
тист И. Бек), с революционно на
строенными рабочими, под влия
нием которых у Анны оформ
ляется классовое самосознание и, 
в конце концов, она становится 
в первые ряды борцов за счастье 
народа.

Фильм широко показывает по
литические события в Чехослова
кии в 1918—-1920 годах. Рухнула 
монархия Габсбургов. Но поло-

Надеждой Ивановной Кова- женне трудящихся Чехословакии
не изменилось. Попрежнему по-

О КАЧЕСТВЕ РЕМОНТА ОБУВИ
У моего сына порвались 

ботинки. Их отнесли ремон
тировать в сапожную мас
терскую артели „Обувщик*, 
расположенную по улице 
Московской. Вскоре ботин
ки были отремонтированы. 
Но на следующий день 
каблук отвалился; оказы 
вается, он сделан из кар
тона.

Пришлось опять тратить 
время на хождение в мас
терскую, 16 октября ботин
ки снова были готовы, но 
19 октября у них отлетела 
подметка. Опять пришлось 
идти к горе-мастерам. Р е 
монт одной пары ботинок 
обошелся мне в 42 рубля.

М. ГУРЕНКО, 
ж итель города.

ленко повлияла на этих пи 
онеров, и они исправили 
плохие оценки, принимав 
участие в работе отряда.

Валя Безруких особое 
внимание уделяет звеньям. 
Лучш ее звено Наташи Ве
селовой организует сборы 
сказок, рассказов, загадок, 
обсуждаются здесь и отдель
ные случаи нарушения дис
циплины или плохой успе
ваемости.

Много времени уделяет 
отряду 3 го класса вожатая 
Нина Голованова.

Неплохо работает Ася 
Адамович с ребятами 5 го 
класса. Хорошо взялись за 
работу в пионерском отряде 
класса 7 „А“ комсомольцы 
Валя Силаева и Борис Д е 
мин.

к. ЛИТВИНЦЕВА, 
старшая пионервож атая 

школы № 1.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ЮНОШЕСКОМУ СПОРТУ
Будущее нашего спорта— моло

дежь. От тоге, насколько плодо
творно проводится работа с деть
ми и подростками, во многом за 
висят достижения советского 
спорта.

В этом году спортивное мас
терство школьников нашего го
рода значительно возросло. Уве
личение общего количества юных 
спортсменов в секциях спортив
ных коллективов школ, а также 
некоторое улучшение тренерско
го состава по воспитанию моло
дых спортсменов положительно 
сказалось на итогах летне-осен
них легкоатлетических соревно 
ваний.

О росте спортивного мастерст
ва школьников говорит ряд фак
тов. Юношеская команда наших 
легкоатлетов, участвуя в эста
фете на приз областной молодеж
ной газеты, завоевала первое 
призовое место и награждена пе
реходящим призом и грамотой 
обкома ВЛКСМ, а спортсмены— 
личными свидетельствами.

Хороших успехов добились 
юноши на областных соревнова
ниях легкоатлетов. Ученик 10 
класса школы № 3 Вениамин 
Минченко установил юношеский 
областной рекорд в метании дис
ка, а также улучшил результат 
в толкании ядра В соревновани
ях по бегу на 100 и 200 метров 
3-е месте завоевала Тамара Гром- 
ченко—ученица 10 класса шко
лы № I.

На городских соревнованиях 
школьников по легкой атлетике 
число участникоо, по сравневню 
с прошлым годом, увеличилось 
Хорошие результаты показал кол
лектив школы № 10, завоевав

ший первое место по первой и 
третьей группам. Легкоатлеты 
школы № I заняли второе место 
и Л 3 —третье. По второй группе 
волю к лебеде показал коллек
тив школы № 3, завоевав первое 
призовое место.

В упорной борьбе на город 
ских соревнованиях спортсмены 
школы Ш  10 завоевали 2 кубка 
и 2 диплома первой степени, а 
школа № 3 награждена кубком и 
дипломом первой степени

Следует отметить недостаточ
ную подготовленность команд се
милетних школ № 11 и № б, кото 
рые заняли последние места, а 
коллектив школы Ns 5 в соревно 
ваниях совсем не участвовал.

Причиной слабых спортивных 
показателей некоторых семилет
них и средних школ явилась не
достаточная подготовка к сорев
нованиям. Сказалось на обшил 
показателях и отсутствие обору
дованных спортивных площадок 
при школах №№ 1, 2, 13, 4.

С наступлением зимнего сезо
на физкультурная работа услож
няется тем, что отдельные' виды 
спорта, как баскетбол, волейбол, 
ле) коатлетика переносятся в по
мещение. Однако спортивный зал 
оборудован только в 10 й школе. 
Это безусловно отразится на про
ведении занятий по физическому 
воспитанию школьников.

Основным видом спорта зимой 
для учащихся буду? лыжи и 
коньки. Опыт прошлой зимы по 
казал, что этими видами спорта 
занимаются учащиеся с  б о л ь ш и м  
желанием. Об этом говорит тот 
факт, что все проводимые сорев 
нования города по лыжам не об

ходились без участия школьни
ков, которые показывали хоро
шие результаты и массовость. 
Многие ученики лыжники уложи
лись в нормы юношеского и 3 ш  
спортивных разрядов, а учащий
ся школы № I Леонид Кухарен 
ко—во второй спортивный р аз
ряд новой спортивной классифи
кации норм. Лучших результатов 
по лыжам добились коллективы 
школ fejNfe 1, 3 и 10.

Но несмотря на то, что до от
крытия зимнего спортивного се 
зона осталось мало времени, шко
лы города не обеспечены лыж
ным спортивным инвентарем. В 
школах AsMfc 3, 4, 5, 11 и других 
совершенно отсутствуют лыжи, а 
директоры школ не заботятся о 
приобретении лыж, которые н е
обходимы как для прохождения 
программного материала, так и 
для секционной работы.

Нужно сказать, что конько
бежный спорг среди учащихся в 
прошлом году был развит плохо. 
За зимний сезон не было прове
дено ни одного конькобежного 
состязания, хотя тяга к этому ви
ду спорта велика. Причиной это
го является то, что в городе не 
было катка, а также базы при 
школах. Об этом надо позабо
титься в нынешнем году.

В связи со всевозрастающей 
тягой юношества, к спорту, назре
вает вопрос о создании спортив
ной юношеской школы, которая 
бы воспитывала достойную смену 
нашим спортсменам. Такая школа 
в нашем молодом, растущем го
роде крайне необходима.

И. КОЗЛОВ, 
преподаватель школы № 1.

луголодные рабочие, попрежнему 
многие из них бродят без рабо
ты, без крова и хлеба. Зато бур 
жуазные дельцы типа хозяина 
Анны—архитектора Рубеша (ар
тист Б. Карен)—наашвают себе 
большие состояния.

Правое, реакционное крыло 
социал демократической партии, 
пришедшей к власти, предало ин
тересы трудящихся. Их лидеры, 
заняв министерские посты, забы
ли о своих обещаниях народу. 
Они переметнулись на сторону 
буржуазии и уж е откровенно ста
ли выражать свою вражду рус
ской революции, Третьему Ин 
тернационалу, созданному Лени
ным.

Левое, революционное крыло 
социал-демократов пыталось по
вернуть политику руководителей

партии в сторону интересов тру
дящихся. Но, видя бесплодность 
этих попыток, пришло к выводу 
о необходимости создать другую, 
подлинно народную партию—ком- 
мунистическу ю,

В образе Богумира Шмераля 
(артист Р. Бейвиль) хорошо по
казаны руководящие кадры рож- 
лающегся партии коммунистов. 
Богумир Шмераль в самые труд
ные для чехословацкой социал- 
демократии дни, после преда
тельства ее лидеров, поехал в 
Москву, в Советскую Россию. 
Вернувшись, он становится во 
главе коммунистов, за которыми 
идут трудящиеся, убедившись в 
продажности социал-демократи
ческой верхушки.

Рабочий класс Чехословакии 
стал выдвигать из своей среды  
талантливых руководителей, б ез
заветно преданных делу осво
бождения трудящихся от буржу
азного гнета Таков друг, а впос
ледствии муж Анны, литейщик 
Тоник Артисту И. Беку удалось 
создать яркий обаятельный образ 
молодого жизнерадостного рабо
чего, активного борца за созда
ние коммунистической партии.

Запоминается в фильме образ 
социал-демократического депута
та Яндака (артист В. Вейражка). 
Эго—типичный представитель со 
циал демократических лидеров, 
которые за демагогическими р е
чами в защиту интересов рабо
чих скрывают свое подленькое, 
продажное нутро. Ратуя вначале 
на рабочих собраниях за интере
сы трудящихся, резко выступая 
против буржуазии, он в конце 
концов предает интересы народа, 
берет взятки, строит себе рос
кошную виллу.

Хорошо в картине поставлена 
заключительная сцена, когда воз
мущенные трудящиеся Праги вы
шли под руководством коммуни
стов на демонстрацию, протестуя 
против предательства социал-де
мократических лидеров. А в пер
вых рядах демонстрантов вместе 
с Тоником, откинув все свои 
страхи и сомнения, шла Анна.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
Сегодня, 30 октября, в 7 часов вечера состоится семинар  

пропагандистов.
Руководители кружков первого года обучения основного и 

повышенного типа собираются в Доме партийного просвещения.
Занятия с пропагандистами кружков 2-го года обучения бу- 

д ут проводиться в школе № 5.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

НЕ ЗАБУД ЬТЕ ПОЗДРАВИТЬ ваших родных и 
знакомых с днем празднования 36-ой годовщины 
Великой Октябрьской социалистической революции.

В отделениях связи открыт прием специаль
ных поздравительных телеграмм, которые вручаю т
ся адресатам в установленные отправителем сроки.

ГРАЖ ДАНЕ! Экономьте свое время! Подавайте 
эти телеграммы заблаговременно!

КОНТОРА ОБЩЕПИТА УРСа принимает заявки 
на обслуживание буфетами коллективных, семей
ных вечеров, а столовые № № 1, 4, 5, 6, 7, 
10, 12, 14 и 17 принимают заказы на изготовление 
тортов, пирожных, кексов и других кондитерских 
изделий.

Все заявки на обслуживание подавать в кон
тору общепита, пос. Куйбышево.

За справками обращаться по телефону № 10- 
77, через коммутатор „Куйбышево.*

В Соцгороде по проспекту Молотова при школе ФЗО 20 
октября 1953 г. открылось новое 6-е городское отделение 
связи.

Отделение производит прием и выдачу переводов, те
леграмм, всех видов корреспонденций, прием подписки на 
все издания.

При городской больнице открывается СТАНЦИЯ ПЕ
РЕЛИВАНИЯ КРОВИ.

Граждане, желающие стать донорами, принимаются по 
понедельникам и четвергам с 12 до 8 часов дня в здании хи
рургического корпуса.

Адрес редакции; Соагород, ул. Московская, № 8; телефоны: редактора— 2-55, зам. редактора и ответ, секретаря—3-32, общий—68, через

Заказ09542 Типография Подвграфиздата

станцию .Центральна*®

№  2146 “


